



Die Musikkapelle Iggenhausen feiert Geburtstag. Zum 60-jährigen Bestehen werden am Samstag viele Gastvereine zum Festmarsch mit anschließenden Konzertdarbietungen erwartet. Ein Tanzabend mit der Big Band Husen schließt sich an. Foto: Heiko Bulk

Da stecken 60 Jahre Musik drin

Musikkapelle Iggenhausen feiert Geburtstag – Gastvereine gratulieren

Iggenhausen (WV). Ein runder Geburtstag steht der Musikkapelle Iggenhausen ins Haus. Seit nunmehr 60 Jahren sorgen die Musikerinnen und Musiker für gute Stimmung – nicht nur im eigenen Dorf. Am kommenden Wochenende (31. Mai und 1. Juni) soll das Jubiläum gebührend gefeiert werden.

Zum Mitfeiern sind alle Bürgerinnen und Bürger aus Iggenhausen und den Nachbarorten sowie Freunde der Musikkapelle einge-

laden. »Musik verbindet Jung und Alt und nimmt im gesellschaftlichen Leben eine besondere Rolle ein«, so Geschäftsführer Markus Hölscher, »daher ist es uns eine besondere Freude, all unseren Gästen ein paar vergnügte und frohe Stunden in Iggenhausen zu bereiten.«

Beginnen werden die Feierlichkeiten schon einen Tag zuvor mit einem Kommersabend, zu dem gemeinsam mit geladenen Gästen der befreundeten Vereine gefeiert

wird. Der offizielle Teil des Festes beginnt mit dem Empfang der Gastvereine am Festsamstag (15.30 Uhr) sowie einem Marsch durch die Gemeinde. Gegen 17 Uhr wird es Konzertdarbietungen der Gastvereine geben. Abschließend soll am Festsonntag mit einem Frühschoppen (9 Uhr) ein gebührender Abschluss der Feierlichkeiten geschaffen werden.

Zu besonderen Ehren wird im Festverlauf Meinolf Tölle kommen. Er war einer derjenigen,

die vor 60 Jahren den Grundstein zur Gründung des Vereins gelegt haben.

Die Musikkapelle Iggenhausen ist zu einer bekannten Größe im Stadtgebiet Lichtenau gewachsen und wurde unter anderem im Jahr 2005 mit dem Josef-Decker-Ehrenpreis für hervorragende Jugendarbeit ausgezeichnet.

Auch im Jahr 2008 wird der Verein wieder bei zahlreichen Auftritten in der Region vertreten sein.